

# WARTA

## Kakankemenag Maros : Guru Malaikat Bumi

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.WARTA.CO.ID](http://MAROS.WARTA.CO.ID)

Nov 25, 2021 - 23:27



*Kakankemenag Maros : Guru Malaikat Bumi*

MAROS - Dalam peringatan Hari Guru Nasional ke-76 tahun ini Kepala Kantor Kementerian Agama (Kakankemenag) Kabupaten Maros Abd. Hafid M. Talla, mengungkapkan bahwa guru bak malaikat bumi. Hal ini terkait peran fungsi dan mulia jasa-jasanya dalam mencerdaskan generasi bangsa.

Ini diungkapkan Kakankemenag Abd. Hafid saat upacara peringatan Hari Guru Nasional yang dilaksanakan di MTsN 1 Maros, Kamis (25/11/2021).



“Dikatakan Malaikat, karena berperan menyampaikan ilmu dan pengetahuan kepada orang yang belum tahu menjadi tahu, membuat orang paham dan mengerti terhadap sesuatu yang ada di sekitarnya. Kita bisa seperti ini karena jasa-jasa para guru kita, makanya jangan pernah melupakan sedikit pun jasa guru kita. Dan kalau pun sudah meninggal, maka doakan yang terbaik, selalu dalam setiap saat”, terang Abd. Hafid.

“Kemudian guru juga merupakan pahlawan tanpa tanda jasa. Artinya, karena jasa-jasanya yang begitu besar dalam peningkatan pengetahuan dan Sumber Daya Manusia. Maka pengabdian guru tidak akan mampu dinilai dengan materi”.

“Memang, tingkat kesejahteraan yang dimiliki oleh guru saat ini belum sebanding dengan nilai pengabdianannya dalam mencerdaskan kehidupan anak bangsa, namun demikian hal ini perlu disyukuri”, lanjutnya.



Meskipun begitu, Abd. Hafid menilai, masih ada saja sebagian kecil masyarakat yang terkadang menyalahkan guru kalau anaknya kurang berprestasi, tapi diam ketika anaknya mengukir prestasi.

“Sekali lagi saya ucapkan Selamat Hari Guru. Sudah selayaknya, kita menempatkan guru dengan segala jasa-jasanya pada posisi yang istimewa dalam kehidupan kita”, tandasnya.

Pada peringatan tahun ini, meskipun di tengah rintik guyuran hujan, upacara dan peringatan Hari Guru Nasional di madrasah dan pesantren di Kabupaten Maros tetap dilaksanakan dengan meriah. Atas itu, Kakankemenag Abd. Hafid menyampaikan apresiasi dan terima kasih yang setinggi-tingginya.

Reporter : Ulya Sunani (\*\*\*)